



Monseigneur Charles Morerod
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,
Monseigneur Pierre Farine,
évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg
Monsieur l'abbé Pascal Desthieux
vicaire épiscopal pour le canton de Genève,
le Conseil des archiprêtres,
le Conseil pastoral cantonal,
l'Église catholique romaine-Genève (ECR),
et toute la communauté catholique
ont la grande peine d'annoncer le décès survenu le 19 février 2022 de

Monsieur l'abbé Claude SCHMID

Il est entré dans la paix du Seigneur dans sa 90e année et la 64e de son sacerdoce. Il a été vicaire à la paroisse de Versoix de 1958 à 1960 puis à la paroisse du Sacré-Cœur de 1960 à 1961 et à la paroisse St-François de 1961 à 1965. Il a ensuite été nommé aumônier-adjoint aux HUG de 1965 à 1970, puis vicaire à la paroisse Sainte-Jeanne de Chantal de 1970 à 1976 et prêtre auxiliaire des paroisses St-Pie X et Sainte-Marie de 1976 à 1981. De 1981 à 1982, il a été curé de la paroisse de Veyrier avant d'être aumônier à l'Hôpital de la Tour de 1982 à 1984 puis prêtre auxiliaire de la paroisse St-Martin de 1988 à 1997.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le mardi 1^{er} mars 2022 à 14 h 30 en l'église Saint-Joseph à Genève.